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1 中 盛 汀 30分 １　出前講座の状況は

（維新・市民クラブ） 　①開催状況

　②テーマは

　③分かりやすいメニュー提示を

２　使いやすいツールへの市民意見は

　①資源・ごみ収集カレンダーへの意見は

　②改善案は

2 本 城 善 昭 30分 １　農政の諸課題について

（維新・市民クラブ） 　①今後の地域農業のあり方

　②中山間地域内農業は

　③地産地消の複合拠点施設の整備は

3 今 井 由 輝 60分 １　市長１期の公約の達成度は

（維新・市民クラブ） ２　阿山地区校区再編について

３　道路行政について

4 安 本 美 栄 子 60分 １　住民自治について

（維新・市民クラブ） 　①住民自治協議会と行政の関係

　②情報の共有

２　行財政改革について

　①補助金交付のあり方

　②公有財産の活用と物件費

　③指定管理と評価

　④窓口のワンストップ化

5 百 上 真 奈 30分 １　安心できる介護保障を

（日本共産党） 　①診療報酬・介護報酬同時改定及び介護保険制度見直しを

　　どう見るか

　②介護保険利用料の市単独による減免制度の実施を

　③訪問看護・訪問リハビリ・医療相談室の充実で介護医療

　　の連携を

２　市営住宅のトイレ水洗化の促進を
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　①水洗化の現状と今後の計画を

6 森 永 勝 二 30分 １　都市防災について

（日本共産党） ２　国民健康保険の充実

３　がれき受け入れ問題

7 生 中 正 嗣 30分 １　所信表明に関連して

（新政クラブ） 　①上野総合市民病院の医療体制について

２　市政全般についての今後の取り組みについて

8 西 澤 民 郎 60分 １　防災対策のさらなる推進について

（新政クラブ） 　①土砂災害防止対策の現状と今後の対応について

　②孤立する可能性のある地区への防災対策の推進について

２　獣害対策のさらなる推進について

　①有害鳥獣の捕獲の推進について

　②サルの追い払いに係る費用の増額について

　③有害鳥獣肉類の有効活用について

9 桃 井 隆 子 30分 １　震災がれきへの対応はいかに

（にじいろのつばさ）

10 馬 場 登 代 光 30分 １　高齢者、障がいのある方の思いに寄り添えていますか

（にじいろのつばさ） ２　若者を応援する対策をお考えですか

３　公共下水道事業をなぜ見直さないのですか

11 前 田 孝 也 50分 １　新庁舎建設について

（親和クラブ） 　①景観形成基準による高さ制限（景観法）

　②有効な平面利用計画

２　ハイトピア伊賀オープン後の利用状況

　①上野サークル協議会の活動、利用状況

３　東海、東南海地震対策

　①伊賀市の対策

　②地域防災計画の見直し

12 森 正 敏 40分 １　市長２期目の出馬表明はいつされますか

（親和クラブ） ２　介護保険について

　①伊賀市における介護の課題と対策

３　道路行政について



　①国道、県道の計画と工事の進捗状況について

　②市道施策について

13 中 谷 一 彦 50分 １　住民自治協議会及びＮＰＯへの支援について

（公明党） ２　ハイトピア伊賀の経営見通しについて

３　社会資本（インフラ整備）の長寿命化

14 渡 久 山 カ ナ エ 40分 １　保育所（園）の統廃合及び民営化と認定こども園設置

（公明党） ２　橋本策博士の顕彰のあり方

15 空 森 栄 幸 30分 １　上野総合市民病院の状況について

（爽風クラブ） 　①診療体制の状況について

　②医師確保の状況について

16 中 井 洸 一 60分 １　伊賀市の幼児教育と保育の現状と今後について

（爽風クラブ） 　①待機児童の現状とその対策は

　②保育所と幼稚園における幼児教育（就学前教育）の違いは

　③幼保一体化と総合こども園とは

　④少子化等に伴う保育所の統廃合の考え方について問う

２　伊賀市のゴミ処理の将来の見通しについて

　①ＲＤＦ化施設並びに資源化ごみ施設の維持管理状況につ

　　いて

　②将来のごみ処理に対する考え方は

17 田 山 宏 弥 60分 １　中心市街地活性化事業

（爽風クラブ） 　①現況と課題、これからの展望について

　②「ハイトピア伊賀」市民活用、取り組みと課題

２　上野市街地における課題について

　①公共下水道事業

　②上野南部地区防災の備えと都市計画道路

３　伊賀市における交通安全対策

　①（仮称）伊賀市交通安全推進協議会の設立と市の役割に

　　ついて

18 稲 森 稔 尚 30分 １　震災がれきの広域処理について

２　伊賀上野ＮＩＮＪＡフェスタについて

19 松 村 頼 清 30分 １　通学路の安全対策


